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Forse  l'unico modo per offuscare un omicidio assurdo come questo era  concentrare il discorso
sulla tanto famigerata "Violenza negli  stadi"...e così hanno fatto la stampa, la tv e tutti i mezzi di
 informazione...in modo da nascondere, almeno in parte, la follia  di questo gesto. 

La mattina dell'11 novembre 2007 un ragazzo (un RAGAZZO  e non "un tifoso" come venne
chiamato dai giornali forse cercando di  sminuire l'omicidio..) di 28 anni e altri suoi amici
stavano andando a  Milano a seguire la loro squadra, la loro passione...
come molti  di noi fanno ogni domenica
. 

Si sono fermati in un'area di sosta vicino ad Arezzo e lì a quanto pare  si sarebbero scontrati
con tifosi avversari. 

 Non sta a me giudicare l'entità degli scontri..forse semplici sfottò o  forse qualcosa di più...ma
nulla potrà mai giustificare la reazione di  quello che dovrebbe essere un funzionario dello
stato. 

La dinamica dell'omicidio fa raggelare il sangue...perchè è morto un  ragazzo...e perchè
sarebbe potuta essere una strage. 

 2 / 3



Grifoni Novara per Gabriele

Scritto da 
Giovedì 01 Aprile 2010 15:25 - Ultimo aggiornamento Venerdì 09 Aprile 2010 02:58

 Sì, una strage...perchè una persona dotata di un briciolo di buon senso  non si sognerebbe mai
di sparare da una parta all'altra dell'autostrada ad  altezza uomo facendo attraversare al
proiettile 6 corsie !! 
 E tantomeno se i tafferugli erano già finiti, come dimostra il fatto che  Gabriele è stato colpito al
collo mentre era seduto sul sedile  posteriore dell'auto!!!! 

 Una domanda sorge spontanea:, ma se solo per caso in una di quelle 6  corsie fosse passata
un'altra auto con a bordo una famiglia o un camion e  avesse perso il controllo del veicolo...qua
nte altre vite  sarebbero state spezzate
da quest'uomo che con indosso una  divisa si è sentito Clint Eastwood in uno dei suoi
celeberrimi film? 

Gabriele sta ancora aspettando giustizia...ma forse  questo mondo non è in grado di
dargliela... 

UNA STELLA CHE BRILLA IL DOPPIO, DURA LA META'...MA RIMANE  INDELEBILE
NEGLI OCCHI DI CHI L'HA GUARDATA.    
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